

6.—A la demande de M. l'échevin Lavallée, il est
Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer des estimés pour paver les rues suivantes:
 Rue Mentana, entre les rues Cherrier et Roy.
 Rue Wolfe, entre les rues Ontario et Robin.
 Rue Beaudry, entre les rues Ontario et Robin.
 Rue Jubilee Court.

7.—A la demande de M. l'échevin Lavallée, il est
Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant la confection de trottoirs permanents aux endroits ci-après mentionnés, suivant les articles 453 et 456 de la charte, telle qu'amendée, moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville:

Localité	Matériel	Quote-part des Propriétaires.	Quote part de la Ville.
Rue St-Hubert, No 721 à 735.	Gray Canyon & Coltar.....	\$170	\$170
Rue St-Hubert, No 783 vers le Nord....	Gray Canyon & Coltar.....	57	57
Rue St-Hubert, Nos du cad. 1203-245 et 246, quartier St-Jacques, vis-à-vis la propriété de M. Rochon.....	Gray Canyon & Coltar.....	115	115
		\$342	\$342
Quote-part des propriétaires.....		\$ 342	
Quote-part de la Ville.....			342
Total.....		\$ 684	

8.—M. R. Brunet, représentant la Compagnie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal, se présente devant la Commission pour répondre aux critiques dont sa Compagnie a été l'objet à la dernière séance du Conseil relativement aux trottoirs en dalles de Créolite construits l'an dernier par ladite Compagnie. Il informe la Commission que sa Compagnie avait fait faire un essai de ladite pierre par les experts du McGill, et qu'elle a été trompée; et, de plus, qu'un tiers des trottoirs en Créolite ont été remplacés l'an dernier, et que, lundi prochain, la toirs en Créolite par d'autres matériaux.

Compagnie commencera à remplacer la balance des trottoirs.
 A la demande de M. l'échevin Ward, M. Brunet s'engage à donner à la Commission une lettre par laquelle ladite Compagnie terminera tous les travaux pour le 15 juillet prochain.

Soumis et lus les rapports de l'inspecteur de la Ville et de l'assistant-inspecteur de la Ville à ce sujet.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de donner à la Compagnie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal avis de remplacer immédiatement les dalles de Créolite posées l'année dernière, par d'autres matériaux devant être approuvés par lui.

9.—M. l'échevin Prud'homme se présente devant la Commission et se plaint de l'attitude prise par M. Malouin, gardien de la carrière de la Corporation à Outremont, à son égard, dans les récentes élections de Notre-Dame-des-Neiges (maintenant quartier Mont-Royal).

M. le président informe M. l'échevin Prud'homme que la Commission va prendre sa plainte en considération et que M. Malouin sera prié de venir devant la Commission pour expliquer sa conduite.

10.—M. l'échevin Ward demande que les services de M. C. Bernstein soient retenus pour la fabrication des trottoirs en ciment.

Déposée sur le bureau.

11.—*Résolu*: Qu'une sous-commission, composée de MM. les échevins Lapointe, O'Connell et Ward, soit instituée pour faire subir, demain matin, à 11.30 heures, un examen à MM. Bracken, Bahen, Jones, Dineen et Scanlan pour la position de contremaître en chef de la division Ouest.

REQUETES, ETC.

12.—De certaines compagnies de transport, demandant une audience de la Commission de la Voirie au sujet du pavage permanent et réparation des rues dans le district des affaires.

Résolu: D'informer lesdites compagnies que la Commission de la Voirie s'assemble tous les mardis.

13.—De la "A. Ramsay & Son Company", demandant un puisard en face de sa propriété, No 6 à 22 rue des Inspecteurs.

6.—At the request of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the City surveyor be asked to prepare estimates for paving of the following streets:

Mentana street, between Cherrier and Roy streets;

Wolfe street, between Ontario and Robin streets;

Beaudry street, between Ontario and Robin streets;

Jubilee Court street.

7.—At the request of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that permanent sidewalks be constructed in the under-mentioned places, according to articles 453 and 456 of the charter, as amended, one half of the cost payable by interested proprietors and one-half by the City.

Site	Material	Prop's Share	City's Share
St. Hubert street, Nos. 721 to 735.	Gray Canyon & Coaltar.....	\$170	\$170
St. Hubert street, No. 783, Northwards.	Gray Canyon & Coaltar.....	57	57
St. Hubert street, Cad. No. 1203-245 and 246, St. James ward, opposite Mr. Rochon's property.	Gray Canyon & Coaltar.....	115	115
		\$342	\$342
Proprietors' Share.....		\$342	
City's Share.....			342
Total.....		\$684	

8.—Mr. R. Brunet on behalf of the "Cie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal," appeared before the Committee to answer criticisms made against his Company, at the last meeting of Council, anent creolite flag sidewalks laid last year by the said Company. He informed the Committee that his Company had had the said flags tested by experts of McGill, and that the Company was deceived; and, furthermore, that one third of the creolite sidewalks had been replaced last year, and that, on Monday next, the Company will begin, to replace the balance of creolite sidewalks, by other material.

At the request of Ald. Ward, Mr. Brunet promised to give the Committee a letter by which the said Company will complete the whole work for the 15th of July next.

*Submitted and read reports from the City surveyor and the asst. City surveyor in this connection.

Resolved: That the City surveyor be instructed to notify the "Cie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal" to replace at once the creolite flags laid by the said Company last year, by other material to be approved of by the said City surveyor.

9.—Ald. Prud'homme appeared before the Committee and complained of the attitude taken towards him, by Mr. Malouin, guardian of the Corporation quarry at Outremont, in the recent elections at Notre-Dame-des-Neiges (now Mount-Royal ward).

The chairman informed Ald. Prud'homme that the Committee would consider his complaint, and that Mr. Malouin would be invited to appear before the Committee and explain his conduct.

10.—Ald. Ward asked that Mr. Bernstein's services be retained for the making of cement sidewalks.

Laid on the table.

11.—*Resolved*: That a sub-committee composed of Ald. Lapointe, O'Connell and Ward be appointed to examine tomorrow morning, at 11.30, Messrs. Bracken, Bahen, Jones, Dineen and Scanlan, for the position of chief-foreman of the western division.

PETITIONS, ETC.

12.—From certain transport companies asking for an interview with the Road Committee anent the permanent paving and repairs to streets in the business district.

Resolved: That the said companies be informed that the Road Committee meets every Tuesday.

13.—From the A. Ramsay & Son Company, asking that a gully be placed in front of their property, No. 6 to 22 Inspectors street.